

森高千里さんを『正露丸』の新キャラクターに採用。  
爽やかに新ブランドイメージをアピール。  
大幸薬品『正露丸』新CM、7月1日（火）より全国オンエア開始

大幸薬品株式会社(本社:大阪府大阪市西区西本町 1-4-1、代表取締役社長:柴田 高)は、2014年7月1日(火)より、胃腸薬『正露丸』の新CM「みんなのおなか」篇の全国放送を開始します。25年ぶりにCMのイメージキャラクターを刷新し、森高千里さんを起用。『正露丸』の新しいブランドイメージを訴求します。



#### ■TVCMについて

今回、『正露丸』の新ブランドイメージを訴求するために、CMイメージキャラクターを25年ぶりに刷新。森高千里さんを起用し、「みんなのおなかに。」というキャッチコピーのもと、『正露丸』が天然由来の成分からできていること、主成分の木(もく)クレオソートによる腸の動きを止めない止瀉薬(ししゃやく…下痢止め薬のこと)であることを爽やかに伝えるストーリーです。『正露丸』のCMソングとして知られている「ラッパのメロディ」に歌詞をつけ、森高さんが歌っています。

#### ■CMストーリー

「パッパラパッパ、パッパラパッパ、パーラパッパ、パッパッパ」と森高さんが唄うBGMが軽やかに流れる中、お部屋の扉を開けて、森高さんが登場します。森高さんはブナやマツなどのさまざまな植物がお部屋にふわふわと舞っているのに気づきます。植物たちの行方を追うと、そこには『正露丸』と『セイロガン糖衣A』が。その様子を見て、森高さんは、「正露丸は天然由来なんだ。」と、気づきます。すると宙にバルーンが登場。バルーンは、腸の動きをイメージするかのように、大きくなったり小さくなったり。「そうなんです。腸の動きを止めずにいろんな下痢に」とナレーションが入り、森高さんがカメラ目線で「効くのです。」と一言。最後は「下痢・軟便・食あたりに悩む みんなのおなかに。」というメッセージにあわせて「みんなのおなかに正露丸～♪」と森高さんの歌声が流れ、森高さんはニッコリとうなずきます。

#### ■『正露丸』の「ラッパのメロディ」イメージ刷新

新CM「みんなのおなか」篇は、音楽も『正露丸』の新しいブランドイメージづくりに欠かせないものとなっています。『正露丸』のCM音楽として誰もが知っている「ラッパのメロディ」を、今回のCMイメージに合わせたサウンドにアレンジ。思わず口ずさみたくなる、ステキなメロディが出来上がりました。

### 大幸薬品株式会社

〒550-0005 大阪市西区西本町1-4-1 オリックス本町ビル16階  
<http://www.seirogan.co.jp>



## 大幸薬品

### ■CM連動キャンペーン実施（2014年7月15日～9月15日）

新CM発表を記念し「森高千里セレクト オーディオグッズ プレゼントキャンペーン」を実施します。応募は大幸薬品 WEB サイトから。

- ・正露丸賞 BOSE Bluetooth ヘッドフォン(正露丸オリジナル BOX 入り) 30 名様
- ・糖衣 A 賞 BOSE Bluetooth スピーカー(セイロガン糖衣Aオリジナル BOX 入り) 30 名様

### ■森高千里さんインタビュー

----- 今回、CMキャラクターに選ばれた感想は？

「子どもの頃からあるお薬で、とってもよく効くというイメージがありましたので、今回の広告に出演することができてとてもうれしいです。」

----- 今回のCMの見どころをお聞かせください。

「『正露丸』が天然由来の成分からできていること、お薬のよさがわかりやすく伝わるようになってきていると思います。」

### ■森高千里さんプロフィール

森高 千里（もりたか ちさと） 1969 年生まれ 熊本県出身

1987 年 5 月 25 日シングル「NEW SEASON」でデビュー。1989 年に「17 才」でブレイクを果たす。独自の視点から描かれる歌詞の世界観や、楽器演奏もこなすアーティストとして独自の立ち位置を確立し、男女を問わず多くのファンを獲得。

代表曲として「雨」、「私がオバさんになっても」、「渡良瀬橋」、「私の夏」、「気分爽快」、「ララ サンシャイン」など数々のヒット曲を生み出す。99 年に結婚、現在は、子育てをしながら CM や雑誌などを中心に活動中。

### ■『正露丸』について

『正露丸』は、下痢、軟便、食あたり、水あたりに効き目のある胃腸薬で、ブナやマツなどを原料とする木(もく)クレオソートと、アセンヤク末、オウバク末、カンゾウ末、陳皮末などの生薬からできたお薬です。主成分の木クレオソートは腸の過剰なぜん動運動を正常な状態に戻し、腸管内の水分量を調整する作用により、腸を正常な状態に整えます。

『正露丸』のにおいをおさえた『セイロガン糖衣A』は、糖衣加工を施した白い錠剤タイプのお薬です。

『正露丸』の歴史は 1902 年に『忠勇征露丸』が誕生したことから始まり、『忠勇征露丸』の製造販売権を継承した大幸薬品では、1946 年の会社設立当初より『正露丸』を製造販売しています。

### ■7月1日より、[大幸薬品 WEB サイト](http://www.seiroman.co.jp)にて新 CM 公開

<http://www.seiroman.co.jp/fun/gallery/tvcm/index.html>

### <お客様からのお問い合わせ先>

大幸薬品株式会社 お客様相談係 TEL:06-6382-1095

※受付時間は、月曜日～金曜日 9:00～17:00（祝日を除く）

## 大幸薬品株式会社

〒550-0005 大阪市西区西本町1-4-1 オリックス本町ビル16階  
<http://www.seiroman.co.jp>